

# DECONOMI

AÑO I – NÚMERO 1

***Presentación de la Revista Electrónica del Departamento de  
Derecho Económico y Empresarial -Deconomi-***  
por Héctor Osvaldo Chomer

Hoy debe ser un día de enorme satisfacción para todos los integrantes del Departamento de Derecho Económico y Empresarial.

Porque constituye un honor para mí presentar la concreción de la idea de difundir en una publicación, los pensamientos de los Profesores de todas las áreas de nuestro Departamento.

Esta es la Revista Electrónica del Departamento de Derecho Económico y Empresarial UBA -Deconomi-.

La semilla de esa inicial propuesta germinó gracias al empuje y dedicación de muchos a los que agradezco sinceramente su apoyo y desinteresada labor, que, como se ve, ha dado frutos permitiendo el nacimiento de este nuevo modo de comunicación y difusión de ideas.

Esta es la primera Revista en su tipo; esto es, el Económico y Empresarial es el primer Departamento que crea una Revista y la publica en el Portal de nuestra Facultad.

El objetivo de esta publicación será lograr que cada área del Departamento pueda difundir las ideas señeras de sus Profesores Eméritos, debatir fértilmente las actuales propuestas de los profesores en plena actividad, las nuevas que propongan los más jóvenes y, por fin, permitir que nuestros alumnos conozcan las diferentes tendencias que expresan los muy diversos pensamientos de todos sus Profesores.

Para eso hemos planificado la Revista pensando diferentes secciones. Así es que en cada número que aparezca se intentará publicar un artículo de Profesor Emérito o consagrado en su materia y otro de un Profesor invitado de materia ajena al Departamento pero que muestre o comente algún punto de impacto de su especialidad en alguna de nuestras áreas. Se incluirá una agrupación de jurisprudencia y un comentario a fallo. Y, como novedad, una entrevista a un Profesor con el objetivo de hacer conocer su personalidad a la comunidad académica.

# DECONOMI

AÑO I – NÚMERO 1

Este primer número se engalana con tres artículos de los brillantes Profesores Eméritos: Salvador Bergel y Raúl A. Echeverry; agregándose la participación del reconocido Jorge Vanossi, como Profesor Invitado. Se suma un comentario a fallo del prestigioso Profesor Titular, Roberto Muguillo y la entrevista al nuevo Decano, Profesor Alberto Bueres. Por fin, se presenta una agrupación jurisprudencial que incluye las muy diferentes tendencias y los fallos más recientes.

Agradezco a todos los colaboradores, pero muy especialmente a los autores que han hecho brillar este número inaugural que, seguramente, será recordado por todos.

Por fin, quiero transmitirles mi esperanza de que este inicial logro sea perdurable, prolongándose largamente en el tiempo, transformándose en una publicación de utilidad y agrado para los lectores ávidos e interesados en las materias de nuestro Departamento.

Si esta Revista nos trasciende y alcanza alguno de sus objetivos, la tarea estará cumplida. Sino, por lo menos, dejaremos el ejemplo y experiencia para que los que nos sucedan puedan detectar nuestros yerros a fin de no repetirlos y reinventar la empresa con más éxito.

Cualquiera sea el resultado y destino de esta Revista, vaya mi gran agradecimiento a todos por acompañarme en este desafío que he emprendido orgulloso de compartir trabajo codo a codo con cada uno de los autores y colaboradores de la Revista.

Ojalá esta publicación suscite el debate, permita la investigación, promueva el estudio de ideas nuevas y fomente el conocimiento para alcanzar un futuro más venturoso para nuestra querida comunidad académica.

Gracias a todos y adelante!!!